
 
 

平成２４年５月１４日 

 

長野市長 鷲 澤 正 一 様 

 

長野市中心市街地活性化連絡協議会 

会長 北 村 正 博 

 

 

中心市街地活性化協議会としての長野市中心市街地活性化 

基本計画期間中の取組に対する意見について（回答案） 

 

平成２４年４月１０日付け２４まち第９号で協議のありました標記の件について、本協

議会は、下記のとおり協議会の意見として決議しましたので計画期間中の取組に対する意

見について回答いたします。 

 

 

記 

 

 
本協議会としての意見 

 

基本計画に位置づけられたハード事業及びソフト事業は進捗の度合いはあるが概ね実

施でき、一部では活性化が図られた。 

しかし中心市街地全体の活性化には至っていない。 

特に活性化の重要なテーマである居住人口は、景気の低迷等により民間マンション等

の建設が、中止や凍結されるなど増加は図れず、課題を残す結果でありました。 

今後は、まちなか暮らしの魅力の発信や住み続けてもらうための環境整備など公民共

同で居住人口の増加を図っていきたい。 

 


